
Siège social : 7 rue Léo Lagrange – 63000 Clermont-Ferrand



Nombre de membres présents : 68

Nombre de membres représentés : 40

Aucune  quorum  n’étant  nécessaire  conformément  à  nos  statuts,  l’assemblée 
générale peut valablement délibérer.



ORDRE DU JOUR



Rapport moral 2024

Rapports d’activités 2024

Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2024)

Projet de budget 2025

Rapport d’orientation 2025

Renouvellement des membres du comité directeur

Renouvellement des vérificateurs aux comptes

Fixation du montant des cotisations annuelles des membres
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Assemblée générale annuelle

de l’Association Sportive, Culturelle et d’Entraide
de l’Environnement

 du Puy-de-Dôme
tenue le 28 Mars 2025

LOGO



La présidente Ornella MIMY souhaite la bienvenue à toute l'assistance, excuse les invités absents et salue  
la présence de :

– Mme Carole EVELLIN-MONTAGNE représentant la DREAL

– Mme Marie-Christine CHOMETON présidente du Comité  des Œuvres Sociales  du personnel  du 
Conseil Départemental du Puy-de-Dôme (COS)

– Madame Rkia BENBOUHENNI notre partenaire GMF

– Monsieur Olivier FRIGIERE notre partenaire BFM

Elle énumère ensuite les personnes excusées :

– Monsieur Christophe VIALLEFOND, président de l’ASCEE 43

– Mesdames Nathalie GESLIN et Christelle MARTINET-SCHIRCH co-présidentes de l'ASCEE 03

– Monsieur Thierry MARLOT, président de l’ASCEE 15

– Monsieur William VERLAGUET, directeur du parc technique départemental

– M. Stéphane DURAND – président de l'Amicale du personnel de la Préfecture

– Madame Marie-Paule DUBUS-CHAVANIS, présidente du CLAS

et procède à l’ouverture de l’assemblée générale.

Rapport moral 2024

Ornella fait lecture du rapport moral de l’exercice écoulé.

Elle remercie les administrations pour les bonnes relations et les facilités accordées aux membres du comité  
directeur pour accomplir leurs missions, ainsi que les membres du comité directeur pour leur engagement et  
leur mobilisation.

Elle remercie également tous les responsables de section pour leur implication dans l’animation de leurs  
activités. Elle regrette toutefois que les sections « renforcement musculaire » et « yoga » soient mises en 
sommeil.

Depuis cette année de nouvelles modalités de diffusion des informations ont été mises en place. Désormais, 
pour  simplifier,  celles-ci  sont  envoyées  directement  à  l’ensemble  des  adhérents  sans  passer  par  les  
correspondants de secteur. Ces derniers restent malgré tout un lien fort entre l’ASCEE et les adhérents ; 
Ornella les en remercie.

Elle adresse également un merci particulier aux partenaires (CA, GMF, BFM).

En 2024, l'équipe de bénévoles a poursuivi l’entretien des unités d’accueil. Notamment sur le site du Brézet,  
d’importants travaux de rénovation du vestiaire ont été réalisés avec l’installation, dans les toilettes, d’un  
WC pour Personnes à Mobilité Réduite.

Ornella rappelle que l’ASCEE 63 participe aux réunions et aux manifestations organisées tant sur le plan 
régional que national.

Elle remercie tout particulièrement les adhérents pour leur implication et leur confiance en l’ASCEE 63.

Les délégués à la culture, au sport et à l’entraide, présentent ensuite le bilan des activités menées en 2024  
et les perspectives 2025.

Compte rendu de l’assemblée générale Page n°2/11



Rapports d’activités 2024

CULTURE

Aurélie YOVE, déléguée à la Culture, présente les activités culturelles de l’association.

Bilan 2024

Actions culturelles au niveau départemental :

• 6 avril : pièce de théâtre « le jardin » par la troupe « le funambule »

• 25-26 juin : spectacle de fin d’année de la chaîne des cirques

mais aussi, festival des lanternes à Montauban, concours de belote, loto, expositions au Musée Roger 
Quilliot, découverte des plantes, festival du court métrage, dictée, scrabble, concours de lecture à voix 
haute, visite du centre PAPREC,..

Actions culturelles au niveau régional :

• 06-07 juillet : Puy du Fou

• 21 septembre : journée régionale culturelle à Aurillac

Action culturelle au niveau national  :

• 27 au 29 septembre : rallye culturel dans le Gers

Faits marquants :

• participation de la chorale « les Poly’sons » à 3 concerts

• participation de la section patchwork à « octobre rose et l’art » à Gelles

• mise en sommeil de la section yoga

• section « sophrologie » à la recherche de nouveaux adhérents

Projets 2025

• retour de la section «ateliers créatifs » animée par Julie CROUSEAUD

• 1er mars : concours de belote

• 13 avril : loto

• 26 avril au 3 mai : voyage au Montenegro

• 20 au 22 juin : rallye national dans l’Hérault

• 12 au 14 septembre : finale championnat à lecture haute (Suzanne Buchmann finaliste)

• 10 au 12 octobre : festival national du spectacle à Vogüe
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SPORT

Bilan 2024

Jérôme  COTARD,  délégué  aux  Sports  énumère  les  activités  sportives  pratiquées  au  sein  de 
l’association :  boxe  thaï,  moto,  randonnée,  pétanque  et  renforcement  musculaire.  La  section 
randonnées et la section pétanque se révèlent très actives, la première avec notamment l’organisation 
de  son  week-end  annuel  de  randonnée  et  la  seconde  par  l’organisation  de  divers  challenges  et 
rencontres. En revanche, faute de participants, la section renforcement musculaire est mise en sommeil.

Participation de l'ASCEE 63 aux challenges nationaux :

• national de trail - 8 au10 mai : 2 participants ASCEE 63

• mai à vélo : 3150 kms parcourus, l’ASCEE 63 s’est classée 9ème sur 64. Mention spéciale à 
Aurélien qui a parcouru 1418 km et s’est classé 6ème sur 243

• j’opte pour les baskets - 17 au 27 juin : une équipe ASCEE 63, classée 20ème sur 48 équipes. 
L’ASCEE 63 se classe 12ème sur les 30 ASCEE participantes

• séjour randonnées pédestres des retraités - 14 au 21 septembre : 4 adhérents ont participé

• national de pétanque – 20 au 22 septembre : 18 participants ASCEE 63. 2 équipes en demi-
finale du concours principal féminin

• rosember  - 7 au 17 octobre : ASCEE 63 classée 17ème sur 25

« Rosember  est  un challenge de marche qui  associe  défi  sportif  et  lutte  contre  les  cancers 
féminins et masculins. Le nom de « Rosember » est la contraction "d’octobre rose" dont l’objectif 
est, tous les ans au mois d’octobre, de sensibiliser les femmes à la lutte contre le cancer du sein 
et de les inviter à se faire dépister et de "Movember" action de sensibilisation annuelle au mois  
de novembre sur les cancers masculins »

Organisation de 3 évènements sportifs au niveau départemental :

• séance découverte de VTT de descente – 28 juin (sur l’initiative d’un adhérent de la DIR MC)

• participation à Clermont en rose – 13 octobre : 4 participants ASCEE

• séance découverte de self défense - 23 novembre

Projets 2025

Les challenges nationaux habituels seront proposés : 

• enduro carpes – 18 au 20 avril

• mai à vélo

• j’opte pour les baskets – 1 semaine en juin

• bowling – 13 au 15 juin

• pétanque – 19 au 21 septembre

• padel – 27 au 28 septembre

• trail – 23 au 25 octobre

Sur le plan régional, le week-end à la carte et le régional de pétanque se dérouleront les 24 et 25 mai en 
Haute-Loire.
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ENTRAIDE

Ornella MIMY, déléguée à l'Entraide, fait un récapitulatif des aides existantes répertoriées sur le site de 
la FNASCE (séjours gratuits, aide aux déplacements, colonie de vacances, séjours linguistiques...…).

A ces aides financières, s’ajoute la possibilité de louer des unités d’accueil sur toute la France. L’ASCEE 
63  en  possèdent  trois,  deux  chalets  (un  au  Mont-Dore,  l’autre  à  Chastreix)  et  un  mobile-home  à 
Leucate. Bien que la location du mobile-home soit réservée en priorité aux ascéistes du Puy-de-Dôme il  
s’avère que peu d’entre eux en font la demande. En 2024 il y a eu 73 demandes pour le Mont-Dore, 63  
pour Chastreix et 26 pour Leucate.

La salle du Brézet peut également être louée le week-end par les adhérents pour un montant de 250 €.  
Un  nouveau  système  de  chauffage  va  être  installé  dans  les  jours  à  venir  pour  remplacer  l’actuel 
défaillant.

Le comité remercie les bénévoles de l’association qui, durant 3 semaines, ont donné de leur temps pour  
réaliser les gros travaux de rénovation des vestiaires et des toilettes. 

Actions menées en 2024

• jeux et concours organisés par la FNASCEE

• cagnotte de soutien aux adhérents sinistrés de Mayotte après la tempête Chido. L’ASCEE 63 a  
versé une aide de 500 €, plus une aide forfaitaire exceptionnelle demandée par la FNASCE de 
0,50 € par adhérent, soit environ 175 €

• collecte de jouets au profit des enfants hospitalisés au CHU d’Estaing

• billetterie pour les places de cinéma auprès de Cécile NOISETTE et Laurence AUROUSSEAU-
BARBUT  et  mise  en  place  d’une  billetterie  nationale  avec  HYPERION  et  l'application 
DEFMARKET

• galette des rois pour les retraités

Prévisions 2025

• collecte de vaisselle organisée en partenariat avec l’association ESOPE pour venir en aide aux 
étudiants en situation de précarité

• semaine de randonnées en Haute-Garonne pour les retraités (19 au 25 septembre)

• séjour touristique en Savoie pour les retraités (7 au 13 septembre)

Ornella remercie tous ceux qui se mobilisent et participent d'une manière ou d'une autre à la solidarité  
collective.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport moral ainsi que les rapports d’activités pour 
les secteurs « Culture », « Sport » et « Entraide » sont soumis à vote.

Pour : 108 Contre : 0 Abstention: 0

Les 4 rapports sont adoptés à l’unanimité



Un diaporama sur les diverses activités menées cette année est projeté ainsi qu'un film sur le musée 
des Ponts et Chaussées et de l’Équipement au Domaine de la Chesnay (36150 GUILLY).
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La parole est ensuite donnée à nos invités

Mme Carole EVELLIN-MONTAGNE représentant la DREAL

Mme Carole EVELLIN-MONTAGNE souligne que les adhérents, parmi lesquels quelques actifs, sont 
venus  en  nombre  à  cette  assemblée,  ce  qui  témoigne  de  la  vitalité  de  l’ASCEE  63.  Elle  salue 
particulièrement les responsables de section pour leur investissement et se félicite du retour des ateliers 
créatifs, animés par Julie CROUSEAUD, pour lesquels la DREAL met un local à disposition, ainsi que 
pour les cours de sophrologie.

Elle  remercie  l’ensemble  des  bénévoles  pour  leur  investissement  et  leur  esprit  de  solidarité  et  
d’entraide.

Rapport financier et comptes de l’exercice clos (2024)
Projet de budget 2025

Cécile NOISETTE, trésorière, présente le budget exécutif de 2024 – voir tableau en annexe 1

Elle invite les sections qui ne dépensent pas à consommer les recettes provenant des cotisations des 
adhérents.

Lecture est faite du rapport de vérification des comptes faisant état de la bonne gestion des comptes de  
l’association pour l’exercice clos.

Bonjour à tous les Ascéistes,

La vérification des comptes de l’ASCEE a été effectuée le lundi 24 mars 2025  
dans les locaux de l’ASCEE, salle du Brezet, rue des Frères Lumière.

Cécile  a  présenté  une  comptabilité  claire  et  rigoureuse  prenant  en  compte  
l’ensemble des remarques de l’année précédente, ce qui a permis d’effectuer cette  
vérification dans les meilleures conditions.  Je tiens vraiment à la remercier pour  
son grand investissement et la qualité de son travail.

Par ailleurs et afin de faciliter la gestion et le suivi comptable des recettes liées  
aux  adhésions  je  propose  pour  l’année  2026  de  scinder  les  paiements  des  
cotisations.  En  effet  un  paiement  distinct  pour  chaque  adhésion,  ASCEE  et  
sections  choisies,  permettrait  de  simplifier  grandement  le  travail  déjà  très  
fastidieux et chronophage de notre trésorière. Il est par ailleurs possible dès à  
présent  de  régler  le  montant  des  adhésions  par  virement  bancaire  moyen  de  
paiement participant lui aussi à simplifier son travail.

Je n’ai  malheureusement  pu être  parmi vous alors  je  profite  également  de ce  
temps pour vous remercier toutes et tous pour votre implication dans la bonne  
tenue  des  comptes  de  notre  association  et  vous  donne  une  nouvelle  fois  le  
« Quitus » pour cette année 2024.

Fait pour valoir ce que de droit, à Clermont Ferrand le 25 mars 2025.

Le vérificateurs aux comptes 

Marie Besserve
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Cécile donne quelques précisions sur l’utilisation de la plateforme HelloAsso permettant le paiement en 
ligne des cotisations mais aussi des activités proposées.

Elle  rappelle  également  aux  adhérents  qu’ils  doivent,  lors  de  leur  prise  d’adhésion  ou  de 
renouvellement, joindre la fiche d’adhésion avec leur règlement.

Cécile présente ensuite le budget prévisionnel 2025 – voir tableau annexe 2

Les présents n’ayant formulé aucune question, le budget 2024 et le projet de budget 2025 sont soumis 
à vote.

Pour : 108 Contre : 0 Abstention: 0

Les budgets 2024 et 2025 sont adoptés.

  

Rapport d’orientation 2025

La présidente présente le rapport d’orientation de l’association pour l’exercice 2025.

Des activités variées seront proposées sur le plan local ; les informations seront communiquées au fur 
et à mesure de l’année. Toutes suggestions de la part des adhérents seront les bienvenues.

Sur le plan régional, ce qui est prévu :

• 24-25 mai : week-end à la carte + régional de pétanque à Saint-Julien-Chapteuil  (43),
• 12 au 15 juin : sortie moto en Alsace,
• 13 septembre : journée culturelle dans l’Allier.

Au plan national :

• divers challenges sportifs tels que le trail, le bowling, le padel, mais aussi les concours,
• 20 au 22 juin : rallye culturel dans l’Hérault
• 19 au 21 septembre : national de pétanque à Vannes (56)
• 10 au 12 octobre : festival du spectacle à Vogüe (07)

L’équipe de bénévoles continuera l’entretien des unités d’accueil. Parmi les travaux programmés :

• changement du chauffage de la salle du Brézet pour lequel une demande de subvention sera 
faite auprès de la FNASCEE. L’isolation de la salle sera programmée ultérieurement.

• changement du plancher et bac à douche du mobil-home de Leucate.

Les présents n’ayant formulé aucune question, le rapport d’orientation est soumis à l’approbation de 
l’assemblée.

Pour : 108 Contre : 0 Abstention: 0

Le rapport d’orientation est adopté 
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Renouvellement des membres du comité directeur

La Présidente présente la liste des membres sortants du comité directeur qui se représentent :

• Serge FOUCART
• Ornella MIMY
• Cécile NOISETTE

La présidente demande s’il y a dans la salle des candidats pour rejoindre le comité directeur.  Aucun 
candidat ne se présentant, Il est procédé au vote.

Résultat des votes : Nombre de votants : 108  - Exprimés : 108

Candidats Nb suffrages

Serge FOUCART 108 - élu

Ornella MIMY 108 - élue

Cécile NOISETTE 108 - élue

A également obtenu mais n'a pas fait acte de candidature :

Marie-Hélène CHAUD 1 voix - non élue

Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

La présidente rappelle que le nombre maximal de vérificateurs aux comptes, fixé dans les statuts de 
l’association, est de 2.

Les  adhérents  présents  ou  représentés  sont  appelés  à  élire  les  vérificateurs  aux  comptes  de 
l’association pour un mandat d’un an.

Résultat des votes : Nombre de votants : 108  - Exprimés : 105 (3 bulletins nuls)

Candidat(s) Nb suffrages

Marie BESSERVE 89 - élue

Aurélie BRUGIERE 73 - élue

Marie-Hélène CHAUD 48 - non élue

Fixation du montant des cotisations annuelles des membres

Résolution :

Sur proposition du comité directeur de l’association, l’assemblée générale décide de fixer le montant de  
la cotisation annuelle de ses membres pour l’exercice 2025 comme suit :

Actif : 18 €                Retraité : 15 €                      Extérieur : 35 €

Pour : 108 Contre : 0 Abstention: 0

Cette résolution est adoptée
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